
BOCCARA Martine

RETRAITÉE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

J'ai travaillé au Fonds Social durant 2 ans, dans le cadre d’un mécénat de compétences.
A la suite de ces 2 années, j'ai poursuivi en tant que bénévole dans les domaines du juridique et de la gouvernance ; je suis également
au Comité d’audit du FSJU, au Comité IDEAS, au conseil d’administration de Campus FSJU et à celui de Menorah.

Faire partie du Comité Directeur du Fonds Social me permettrait, au-delà de mes activités actuelles de bénévole, de participer plus
étroitement à la vie de l’Association, et de prendre part aux décisions structurantes pour la poursuite de son évolution et le
renouvellement de son label.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Vice-présidente du B’nai B’rith France jusqu'au 2 juin 2024

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Dans le domaine de la gouvernance et du juridique

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Maintenir un accompagnement et un positionnement fort du FSJU, dans le monde associatif et dans la société civile
Poursuivre l'évolution du FSJU conformément aux préconisations d'IDEAS lors de l'obtention du label et œuvrer à son renouvellement

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Non
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